



Kurzfilme:

- „AUGENBLICKE“ ist eine jährlich neue Kurzfilmrolle der Deutschen Bischofskonferenz.
Die ersten „AUGENBLICKE-Kurzfilme wurden im Kino“ 1992 im legendären Rex-Kino auf der Kulturmeile in Bonn-Endenich.
<https://augenblicke-kurzfilme.de/>
- „Rain is falling“
- „Danke für den Regen“,
- "Schwimmen wie ein Fisch im Wasser“
- „London liegt am Nordpol“
- 09. November: „Spielzeugland“
- „MOBILE“
- „Ampelmann“
- Christy
- À Point
- Le Jour de Gloire
- An Irish Goodbye

Spielfilme / Langfilme

- Spielfilm „Zimt und Koriander“
- Spielfilm „Die Entdeckung der Curry-Wurst“
- Spielfilm „Nebel im August“
- Spielfilm „Bankett für Achilles“
- Spielfilm Fontane „Die Poggenpuhls“
- Spielfilm „Babettes Fest“
- Dokumentation „Sound of Heimat“
- Dokumentation „Der marktgerechte Patient“
- Langfilm „Adios Buenos Aires“
- Dokumentation „Wem gehört die Stadt“